

M. Beaulne est né à Ottawa le 22 février 1919. Après avoir obtenu en 1941 un diplôme de l'Université d'Ottawa, il s'engage dans l'Armée canadienne et sert au Royaume-Uni, en Afrique du Nord, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1946, il détient le grade de capitaine et en 1948 entre au ministère des Affaires extérieures. Il occupe successivement des postes à Rome, Buenos-Aires et La Havane, et est nommé ambassadeur au Venezuela en décembre 1961. M. Beaulne est marié et père de cinq enfants.

M. Bow est né à Regina (Saskatchewan) le 30 septembre 1918. Il a étudié aux universités de l'Alberta et de la Colombie-Britannique, puis à l'Académie de droit international de La Haye. En 1940 il s'engage dans l'Armée canadienne et sert au Royaume-Uni et en Extrême-Orient. Après sa libération en 1946, il travaille pour le compte d'un journal de Vancouver. En 1949 il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Bow est en poste à New York, puis à Madrid à titre de chargé d'affaires par intérim de 1958 à 1959. Il exerce cette même fonction à Cuba en 1961. Il est ensuite nommé adjoint spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

M. Bow est marié et père de quatre enfants.

M. Carter est né à Toronto le 4 janvier 1918. Il a fait ses études à l'Université de Toronto. En 1940 il s'engage dans l'Armée canadienne, puis sert au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1945, il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Carter a été en poste à Washington, à La Haye, à la Nouvelle-Delhi et à l'ONU. Avant sa nomination, il était chef de la Division des Etats-Unis à l'administration centrale.

M. Carter est marié et père de deux enfants.